

## 活動報告

団体名	長沼林檎生産組合ぽんど童
活動名	長沼地域のりんご産地としての復興のための活動
活動期間	2019/10/14~2020/9/30
活動の成果	<p>災害直後の畑は、泥が多いところで約50センチ体積しており、漂流物も流れてきて絶望的な状況であった。外部団体やボランティアの方々との協力し、畑からの泥だし作業や伐採作業を行うことで、長沼のりんご畑を守ることができた。被災のため、剪定や農薬散布まで作業が回らない農家に対してぽんど童のメンバーが請負作業を行った。離農を考えていたが、きれいになった畑を見て営農を続ける決意をした農家も多かった。ラブフォーニッポンのリンゴスタープロジェクトでは、被災直後のボランティア活動はもちろん、その後も継続的にボランティアの方々との関わりを深めた。コロナの影響でボランティアの往来が難しくなってしまったので、りんごの成長を発信し続けた。9月の収穫祭では多くの方々から訪問してくれ、実際にボランティアをしていただいた畑でりんごを収穫してもらい、とても喜んでくれた。長沼のりんごのファンが新しく作ることもできた。しかし、樹木が押し流されたりした被害の大きかった地区では多くの有休荒廃地が増えていることが地域での課題である。今後は、ぽんど童で有休荒廃地を借り受け、新たにリンゴの苗木を植えりんごの産地を守っていくことが目標である。</p>
寄付者へのメッセージ	<p>皆さまのご協力のおかげで、りんごが大きく実り収穫できるようになりました。一時は絶望的でしたが、皆さまの寄付のおかげでぽんど童の活動を継続して行えることができました。街並みは災害前と変わらずとは言えませんが、りんごは災害前と変わらず大きく実っております。今後とも長沼地区のりんごを応援していただけたら幸いです。</p>

(活動のようす)

